

Ressort: Sport

Sammer: Heynckes für sportliche Entwicklung verantwortlich

München, 22.10.2012, 11:21 Uhr

GDN - Der Sportvorstand beim FC Bayern München, Matthias Sammer, hat den Trainer des deutschen Rekordmeisters, Jupp Heynckes, als Verantwortlichen für die derzeitigen Erfolgserlebnisse ausgemacht. "Für diese sportliche Entwicklung ist er ganz alleine verantwortlich. Auch im letzten Jahr hat er Außergewöhnliches geleistet. Er hat den I-Punkt mit einem Titel nicht gesetzt, aber unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten sehr erfolgreich gearbeitet", sagte Sammer in der Fernsehsendung "Sky90" (Sky).

Mit Blick auf den verletzten Flügelflitzer Arjen Robben erklärte der Europameister von 1996, dass sich der Niederländer noch im Individualtraining befinde. Wann Robben wieder eingreift, könne Sammer "nicht seriös beantworten".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-961/sammer-heynckes-fuer-sportliche-entwicklung-verantwortlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619